
令和６年度第１回健康づくり推進協議会議事録（要旨） 

 

1. 日時   

令和６年７月２２日（木）午後１時３０分～２時３０分 

 

２．場所  

 合志市防災センター 避難所１ 

 

３．出席者 

 委  員：奥田聡哉  春野雅敏  楠田美佳  田中裕子  辻るみ  大塚薫  西原萌子   

松崎景子 衛藤政彦 関祐子 森凉子 飯塚恵美子 （敬称略） 

 事務局：坂本健康福祉部長 末永健康ほけん課長 田中課長補佐 中山主幹 溝口主査 

  

４．欠席者  

 なし 

 

５．会議の公開・非公開の別 

 公開 

 

６．議事の要旨 

（１）委嘱状交付 

   委員代表１名に委嘱状交付。 

（２）開会               事務局 

（３）健康福祉部長挨拶 

（４）自己紹介 

（５）協議会概要説明          事務局 

（６）会長挨拶 

（７）議事（議長＝会長） 

   第一号 健康づくり推進協議会の役割について、事務局より資料を用いて説明。 

       意見や質問なし。 

   第二号 合志市第 2 次健康増進計画食育推進計画進捗状況について、事務局より説 

    明 

       質疑１）身体活動・運動の現状値はどのデータに基づくものか。 

       回答：毎年実施している市民意識調査（アンケート調査）結果 

    質疑 2）歯周病健診の実施方法について 

回答：歯科医院に委託して実施している。 

質疑 3）検診の受診率の向上に取り組む上で、基本健診の締切後にがん検診 

を受けたいというご意見が聞かれることがある。個別または追加の 

検診の検討は可能か。 

回答：現状は申込の締め切りを一週間延長するなどの対応をしている。 



集団での検診のため、追加の受け入れは難しいが、1月に養生園での

実施の案内をしている。個別の検診については今後検討していきた

い。 

質疑 4）がん検診の受診率について、市が実施する検診以外（企業や個人で 

受けた方）の数値が反映されていない。そのため、受診率が低い 

ままである。評価の出し方について検討した方がよいのではないか。 

回答：ご指摘のとおり、市の検診の受診率で記載している。それ以外の受 

診状況をどのように把握することが可能か、検討していく。 

   第三号 第 3 次健康増進計画・食育推進計画策定について事務局より説明 

       意見や質問なし。 

   第四号 その他について、特になし。 

（９） 次回会議予定案内         事務局 

（１０）閉会               事務局 

 


